



海外感染症情報

学術データインフォメーション課
☎フリーダイヤル 0120-14-8734

地域	更新年月日	情報内容
大洋州	2011年07月20日	オーストラリア南部でインフルエンザ B 型が流行しています。★
南米	2011年07月19日	ブラジルでデング熱の流行が続いています。
大洋州	2011年07月15日	オーストラリアではオオコウモリにご注意ください。
	2011年07月14日	香港で販売されている中国医薬 6 種類に品質上の問題が見つかり、回収作業が進められています。
	2011年07月12日	中国でにせものの薬が流通、販売されています。
東南アジア	2011年07月12日	ベトナム・カンボジアでデング熱が流行しています。
大洋州	2011年07月11日	ヘンドライウイルス感染症(ウマモルビリウイルス肺炎)がオーストラリアで発生しています。
大洋州	2011年07月07日	ヘンドライウイルス感染症(ウマモルビリウイルス肺炎)がオーストラリアで発生しています。
中南米	2011年06月24日	ハイチでコレラの流行が続いています。
アフリカ	2011年06月23日	エジプトで新たな鳥インフルエンザの患者が報告されました。

※特に注目すべき情報をピックアップして掲載しています。★…詳細情報を下段に掲載しています。

情報源：厚生労働省検疫所ホームページ(<http://www.forth.go.jp/index.html>) 新着情報、最新ニュース

【2011年07月20日更新 インフルエンザ B 型の症例が増加しています。】

南オーストラリア州公衆衛生局は、インフルエンザ B 型症例の増加を受け、南オーストラリア州に在住する人全てに対し、インフルエンザ防御対策をとるよう勧めています。特に最新の型のワクチン接種を行うことが重要としています。

例年は、インフルエンザ A 型が流行するのですが、今年に限ってはインフルエンザ B 型が流行しています。昨年の同時期に症例数が 18 例だったのに対し、今年はこれまでにインフルエンザ B 型の症例が 982 例報告されています。患者のうち約半数が 5 歳から 19 歳の人です。現時点においては、インフルエンザ B 型の患者の大半は若齢者ですが、季節が進んでいくとともに成人の患者も増加していくと見られています。